

V. Anuncios

B. Otros anuncios oficiales

MINISTERIO DE FOMENTO

4429 *Resolución de 15 de enero de 2009 de la Subdirección General de Gestión y Análisis de los Transportes por Carretera por la que se hace público el cambio de denominación social de la empresa concesionaria del servicio de transporte público regular permanente y de uso general de viajeros por carretera entre Almería y Cartagena (VAC-109).*

La empresa "Giménez García Hermanos, Sociedad Anónima", titular del servicio Almería-Cartagena (VAC-109), ha procedido al cambio de denominación social de la misma, pasando a denominarse "Líneas y Autocares Sociedad Anónima", habiendo presentando la documentación acreditativa de dicho cambio. Así mismo ha constituido el correspondiente aval a nombre de la nueva empresa concesionaria.

Procede la publicación del cambio de denominación social en el Boletín Oficial del Estado, quedando subrogada la empresa "Líneas y Autocares Sociedad Anónima" en los derechos y obligaciones inherentes a la prestación del servicio de la concesión VAC-109 (Almería - Cartagena).

Madrid, 15 de enero de 2009.- El Subdirector General. Miguel Ángel de Frías Aragón.

ID: A090002357-1